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令和２年度 第１回役員会議 議事録 

 

令和 2 年４月 18 日（土） 

 新型コロナウィルス感染拡大防止でコール田無が休館となったため、電子媒体上にて行った。 

 

５月の定時総会中止の提案（濱田）に対して 

 

「総会・懇親会中止」につきまして４月１５日期限で賛否を伺いました結果、私宛４月１８日時点

の返信で、 

 

賛成返信 ６名 

支部長・幹事長 賛成２名 

電話などで賛成確認 ４名 

 

延期を希望 １名 

 

以上１３名の結果から、今年の総会・懇親会は中止とします。 

 

以下、受信順に回答を掲載 

--------------------------------------------------------------------------------------- 

 

濱田支部長、熊田幹事長さん 

 

おはようございます。濱田支部長の総会中止提案に賛成です。 

◎広報委員会の「会報 29号」について 

    現在、総会の行方が決まるまでストップしています。今後、4/15に中止が決定となれば 

➀会報を発行する場合（提案） 

   支部長挨拶文―中止理由及び代行役員会決議（校友会本部の通達を含め） 

   総会議案資料のうち決算、予算、事業計画案の概要のみの掲載で会員へ周知する。この場合、 

スペースは表紙 1頁程度と考えています。 

 但し、資料の作成、役員会決定にどの位日数がかかるか？ 

➁会報に掲載ではなく、総会議案に係るため正式な議案書、資料を会員宛てに郵送する場合 

   今回の会報発行は、中止延期します。 

＊いずれにしても封筒の確保、宛名印刷のため「ゆめこらぼ」が 5 月の連休明けから使用できれば

の話ですが、現状、閉鎖は未だ続くものと思います。 

以上  栗田 

--------------------------------------------------------------------------------------- 



 2 

濱田様、熊田様 

 

お世話になります。久保田です。 

5月の定時総会中止のご提案については、残念ですがやむを得ないと思います。賛成いたします。 

なお、決算、予算案の議案作成については、了解いたしました。 

コロナウィルス感染症拡大の終息が一日も早いことを祈るばかりです。よろしくお願いいたします。 

 

久保田 

---------------------------------------------------------------------------------------- 

濱田支部長、熊田幹事長殿 

 

総会の件、了解しました。緊急時には、緊急対策が肝要と同意します。 

パソコンメ－ルの追加添付文（議案書）は、コピーして今朝、小垣原さんのご主人へ手渡しました。 

私事で恐縮ですが、先述のとおり今週末九州の法事等で 5 月始めまで離京します。その間、緊急連

絡は携帯 SMSをお願いします。パソコンのない小垣原さんも同様です。 

よろしくお願いします。鶴田 

 

--------------------------------------------------------------------------------------- 

濱田支部長殿 

熊田幹事長殿 

 

お世話になっております。 

総会・懇親会の中止は、現下の情勢に鑑みて至当であると思います。 

 

校友会本部（北野会長名）の各県単位支部長・幹事長宛て３月３１日付け通達によりますと：－ 

＊予算案及び事業計画案等は、支部役員会の決議をもって決定してよいこととします。 

となっており、地域支部も同様の取り扱いといたしますので、所管の地域支部へご通知 

ください。 となっております。 

 

従い、当会に於きましても、事業報告、事業計画（案）会計報告、予算案を各会員に送付し 

、役員会の電子メール会議にて決議済である旨を付言すれば、承認・非承認のハガキ等での返信 

は不要となります。念の為、本部通達のコピーを同封することも一法であるとおもいます。 

 

また、斯かる場合の諸費用の実費の５０％を本部が補助するとしていますが、議案書等の郵送料は、

総会中止に係る固有の費用と認定されない場合があり得ますことに要注意です。 

繰り返しになりますが、この緊急事態では、出来る限り簡便な方法を執るべきで、会員の賛否の葉

書等は、省略すべきと良いと思います。 

また、例年通り、年会費支払いの「お願い」と振込用紙を同封することも必須ですので、用紙のご



 3 

準備をお願いします。 

 

中止について役員各位の賛同を得られた段階で、念の為、北部支部所属の６地域支部長宛て、当会

は、総会・懇親会を中止する旨、支部長名でメール発信をお願い致します。 

 

更に、当該通達には、総会中止による会場費のキャンセル料の５０％を本部が補助する、とありま

すがコール田無のキャンセル料が発生した場合、少額と思われますので、手数と効果を考慮し、 

その請求については、ご一任致します。 

 

小山弘之 

---------------------------------------------------------------------------------------- 

 

濱田様 

熊田様 

 

ご連絡有難うございます。 

総会・懇親会の中止は現況下ではやむを得ないと考えます。 

予算案・事業計画等の議決については支部会役員会の決済を持って決定する事が可能との 

小山さんのアドバイスですので、これに沿って行えばよいものと思います。 

 

年会費の支払いは振り込みでお願いせざるを得ないと思いますが、総会関連書類と併せた 

これら書類の会員の皆様への受渡は郵送ということになりますか？ 

お役に立てそうなことあればその旨ご連絡ください。 

 

野中 

--------------------------------------------------------------------------------------- 

浜田さん、熊田さん、紫紺会の皆さん 

 

こんばんは。表題の件ですが、「緊急事態宣言」が出されて、「密閉、密集、密接」の三密を避ける

時節柄、仕方ありませんね。５月中に役員会、６月中に総会で いいのではないでしょうか？ 

お互いに、新型コロナウイルス に感染しないよう気を付けましょう。 

個人的には、延期を希望しますが、支部長、幹事長  始め、皆さんのご意見が中止を希望されるの

であればそれに従います。 

伊藤 和明 

--------------------------------------------------------------------------------------- 

濱田様 

 

ご連絡ありがとうございます。 
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稲門会も三田会も総会はじめすべての活動は中止との事、当、校友会関連活動も残念ながら、すべ

ての活動を見合わせせざるを得ないですね。年初はいろいろと盛り上がってきた矢先でしたので、 

残念です。 水井 

--------------------------------------------------------------------------------------- 

以 上 


